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発行日　2018.9.1　334-E 地区
　　　　長野ライオンズクラブ

広報委員会発行No.610

　東京の日本橋に空が見えなくなったと騒いでいま
すが、334-E地区は何処へ行っても豊かな自然があり、
ここ伊那谷も少々狭いですが南アルプスは四季折々、
素晴らしい表情を見せて語り掛けてくれます。今宵
も満天の星が降るように瞬いています。深夜便の飛
行機が南西の方角にチカーチカーと機体を閃かせて
飛んでいます。
　上田のサントミューゼで行われた第64回地区年次
大会において地区ガバナーに選出され、第101回のラ
スベガス国際大会におきまして７月３日山邉正重ガ
バナーよりエレクトリボンを外していただき2018 ～
2019年度334-E地区第43代地区ガバナーに就任いたし
ました。皆様にご推挙いただき就任できましたこと
に深い感謝と責任の重さを感じております。
　今年度はライオンズクラブ国際大会、初の女性国
際会長Ｌ.グッドランが誕生しました。FWTを中心に
女性会員の増強と2019年４月には女性の集いの講演
会を予定しています。また佐藤義雄国際理事におか
れましては２年目の任期に入られますので益々のご
活躍を祈念し334-E地区を挙げて応援して参ります。

　地区ガバナースローガンを「価値観を共有し思い
やりと創意工夫　しなやかな奉仕」といたしました。
常にライオンズの一員であることを意識して利他の
心を持ち続けることが大切であり、いつも謙虚であ
りたいと思います。連綿と続いてきた各クラブの奉
仕活動を大事にして伝統を継承しつつさらに工夫を
して新たな奉仕のあり方に取り組んでいただきたい
と思います。地域社会に対して何ができるかを問い
続けるとき、やはり会員増強が大切であることに行
きつきます。同志を増やし、楽しい奉仕を続けるこ
とがLCIFの資金獲得にもつながります。
　最近、新幹線内の殺傷事件など忌まわしい事件が
つづいています。このような社会現象の中で、今こ
そライオンズクエストを通じて「他人を思いやる命
の尊厳」を訴えていかなければなりません。我々に課
せられた責任は多岐にわたりますが、334-E地区の発
展とライオニズムの高揚のために全力を尽くします。
　結びに51クラブと４レオクラブの益々の発展と、
会員の皆様方のご活躍、ご健勝を心より祈念申し上
げ、就任の挨拶といたします。

就任のご挨拶

会員数 334-E 地区 2,584 名（７月末現在）

長野 LC 121 名（８月末現在）
（家族会員 51名含む）

価値観を共有し　思いやりと
創意工夫　しなやかな奉仕

Share Values Caring and Creative Ingenuity Supple service

ガバナースローガン
（2018〜2019）

基 本 方 針

Ⅰ．献血、献眼、献腎、骨髄移植、糖尿病教育
Ⅱ．会員増強　会員維持　若手会員の育成
Ⅲ．高齢化社会と少子化対策
Ⅳ．青少年指導育成の強化
Ⅴ．LCIF　MJFへの寄付金の継続実施
Ⅵ．日本・フィリピン合同医療奉仕活動について

334-E地区 地区ガバナー
Ｌ. 菅沼 哲夫
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　長野LCの皆さんこんにちは！
　７月３日ラスベガスの国際大会で地区ガバ
ナーに就任した菅沼哲夫です。飯田LC所属で
す。ガバナースローガン「価値観を共有し　
思いやりと創意工夫　しなやかな奉仕」は貴
クラブの佐藤一夫会長が掲げられた「寛容と
変革、そして新たな一歩」と相通ずるものが
あり想いは一緒でございます。阿部守一知事
やFWTコーディネーターＬ. 山浦悦子もおら
れ、会報を毎月発行していますね。善光寺雲
上殿の清掃も年に２回も行っておられます。
三役はじめ女性リーダーを数多く登用されて
いるのを見ても羨ましい限りです。親子で楽

しむ音の絵本コンサートや聴覚障害者ふれあ
いボーリング大会などユニークな奉仕活動を
続けられ、まさに334-E地区51クラブのリーダ
ー的存在です。昨年は少し、会員数が減った
ようですが今年は盛り返していただけるもの
と信じています。1Z20名の会員増強をお願い
しておりますのでよろしくお願いいたします。
LCIFにつきましても25万ドルの目標を課せら
れています。どうか会員一人、100ドルをお願
いし、役員の方々には1000ドルをお願いしま
す。皆様方のご健勝と今後のご活躍を祈念し
て挨拶といたします。ありがとうございまし
た。

菅沼ガバナーより当クラブへ特別寄稿�

2018 納 涼  懇親会開催 

　陽が落ちても気温が下がらず蒸し暑い中、
ホテル国際21ビアテラスにおいて、複数のラ
イオンのご家族も参加され70名を超える出席
者で納涼懇親会が盛大に開催されました。
　会員厚生委員長Ｌ. 藤澤聡の開会のことばに
続き、Ｌ. 山岸から、この暑さを吹き飛ばそ
う、メンバーからリクエストがあったゲスト
を招いているとの開宴に先立ち挨拶があり、
佐藤会長のウィ・サーブ！乾杯で宴が始まり
ました。
　しばらく喉を潤したころ、今年は矢沢永吉
の登場！！と思いきや、ちょっと小さめのそ
っくりさん「矢沢ぴょん吉」が登場。ビジュ
アルもさることながら、歌と仕草は永ちゃん

そのもの。会場は一気にヒートアップ、浴衣
姿でタオルを大きく振り回す女性メンバー、
いつもより濃い目のカクテルを片手にひとり
口ずさむライオン、それぞれが真夏のロック
な夜を満喫しました。
　宴が盛り上がったところ
で、テールツイスターＬ. 北
澤哲也の登場、信濃町のトウ
モロコシや花につられて、ド
ネーションの（財布の）紐も
ゆるんでしまいました。後日
談ですが、トウモロコシの袋
をたくさん持って出たのに、
帰宅した時に一袋も持ってい
なかった方を私は複数知っています（笑）。
　第一副会長Ｌ. 徳嵩こといから、懇親会を盛
り上げて頂いた会員厚生委員会に対する感謝
のあいさつで閉会となりました。
　心配された夕立もなく最後まで熱い納涼懇
親会となりました。万全の準備とスムーズな
進行をして頂いた会員厚生委員会をはじめ、
メンバーの皆さん、ご苦労様でした。

（広報委員　Ｌ. 神津 富治男）
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思うこと
Ｌ. 立岩 健仁

　私の誕生日は昭和22年９月です。戦争を知らず
に70年平和に生きてこられたのは幸せだと思いま
す。そのかわりといっては何ですが、阪神・淡
路、東北、又今年は西日本の豪雨と近年大きな災
害がたて続けに起こっています。ただ自身の回り
では見聞きするほどの大きな被害になっておりま
せん。今年の５月に長姉が亡くなりました。78歳
でした。私は３人兄弟の末っ子で上２人は姉で
す。両親は30年ほど前に亡くなり次姉は十数年前
に亡くなりました。私の父親は小学校の教員で転
勤が多く狭い教員住宅や貸家で家族５人今と比べ
ると大分質素な生活をしていました。近頃その頃
が非常に懐かしく思い出されます。いずれはだれ
もが通る過程であり又、年の順で亡くなるのは仕
方がないことですが、なんとなく一人取り残され
た感じでしばらくは「たそがれ」ていました。

誕生日を迎えて
Ｌ. 藤巻　仁

　体力は落ちたが、やっぱり現場仕事が楽しい。
けれど、妻と娘には行くなと言われ怒られる。息
子に社長を譲ったもののついつい顔を出してしま
う。若い者には負けられないという気持ちがある
のかな？
　それが年寄りの始まりかなと思う今日この頃。
歳はとったがまだ67才！
　現場仕事いつまで出来るか挑戦だ（笑）

「とうとう50歳です」
Ｌ. 楢本 和彦

　９月６日にとうとう50歳になります。
　まだ学生の頃は50歳と聞くと、相当おじさんだ
と思ったものです。自分がその年になって感じる
のはやはり体の事です。つい最近も痛風の発作が
出て、３週間程腫れがひかず大変な思いをしまし
た。今迄は１週間かからず腫れもひき通常の生活
に戻れたのですが、今回は点滴を打ち薬を飲んで
もなかなか痛みがひかず、大変な思いをしまし
た。やはり体がだんだん老化してきているのでし
ょうか。今度ばかりは色々考えて、少し健康に気
を付けなければと思いました。やはり運動が必要
な様ですので、中学校の剣道も口先だけでの指導
でなく、自ら着替えて防具をつけて、子供たちと
稽古しようと思います。

☆奥山 嘉登 様
生年月日　昭和42年3月23日生
夫人名　ゆかり様
勤務先　メットライフ生命保険㈱
役職名　シニアエキスパートコンサルタント
　　　　長野市南石堂町1293長栄ビル4F
　　　　TEL026-268-1011
自　宅　長野市上松1丁目10-8-12

　この度、長野ライオンズクラブに入会さ
せて頂きました奥山嘉登と申します。
　仕事はメットライフ生命で保険の営業を
しております。入社当時のアリコジャパン
より、多くのお客様に支えられ今年でちょ
うど20年目となります。この節目の年に、
伝統と格式のある長野ライオンズクラブに
入会させていただき、大変光栄に思います。
　これから諸先輩方のご指導を頂き奉仕の
精神を学び活動に取り組んでいきたいと思
います。
　宜しくお願い申し上げます。

☆田中 秀一 様
生年月日　昭和31年11月1日生
夫人名　千加子様
勤務先　（一社）信州子育てみらいネット
役職名　局長
　　　　長野市西三才2280-1
　　　　TEL026-214-6730
自　宅　長野市吉田5-28-21

　この度、長野ライオンズクラブに入会さ
せて頂きました（一社）信州子育てみらい
ネットの田中秀一です。歴史と伝統のある
当クラブに入会出来ました事を大変光栄に
思います。
　私は35年以上長らく県の産業振興に携わ
ってきましたが、現在は保育関係の仕事に
就いております。
　また、私が属する法人は地域とのつなが
りをとても大切に考えておりますので、今
後は諸先輩がたから奉仕の精神を学び、公
私ともども地域貢献や社会奉仕の活動に取
り組んでいきたいと思いますので、何卒よ
ろしくお願い申し上げます。
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県　　庁

　過日８月10日早朝、長野県庁にて献血アク
ティビティー活動を行いました。
　当日は８月らしく、朝から蝉の鳴き声と日
差しの強さに数分で汗だくになる猛暑でした
が、17名のライオンと１名の小ライオンに参
加していただきました。
　始めは正面のみでティッシュを配布してお
りましたが、前会長原田ライオンが北口から
の来庁者の多さにお気づきになり、正面と北
口で分散して効率良くティッシュ配布を行う
事ができ、時間内に用意したティッシュ全て
配布する事ができました。
　県庁の献血は８月９日、10日と２日間で行
なわれました。わがクラブのアクティビティ
の成果は早速にも献血者数に現われました。
驚くことに、従来に比べ50％アップと両日で
133名の皆さんにご協力頂きました。名誉会員
の働きかけも効果大でした。
　本年も長野県庁と長野市役所において、献血
アクティビティー活動を各２回づつ計４回開催
いたします。皆様には何かとお忙しいと思いま
すが、時間の許す限り献血アクティビティー活
動への参加を宜しくお願い申し上げます。

（三献推進委員会委員長　Ｌ. 久保田 大輔）

市 役 所

　９月５日（水）21号の台風一過、早朝から市
役所にて献血アクティビティーが行われまし
た。佐藤会長をはじめ14名の方々にご参加頂
きありがとうございました。
　 献 血 さ れ た 血 液 は、 主 に 赤 血 球 成 分

（MAP）と血漿成分（FFP）に分離され、双
方を患者さんの状態により使い分けます。赤
血球成分は保存期間が短く21日、血漿成分は
凍結保存されますので１年間使用が可能です。
血液が足りないと問題となるのは使用期限の
短い赤血球成分を指します。また、日本人の
場合はAB型が特に不足状態になります。Ａ、
Ｏ、 Ｂ、ABの 血 液 型 が40 ％、30 ％、20 ％、
10％の割合となるので納得できます。
　昨今、台風や地震などの天災が多く発生し
緊急時に対応する為には常に血液のストック
が必要です。当クラブの活動がその一端を担
えればと思います。次回も多数のみなさまの
ご協力をお願い致します。

（三献推進委員会副委員長　Ｌ. 内田 雅己）

献血アクティビティ

◆ アクティビティの成果が現われる！◆
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　この例会は、334-E地区２リジョン１ゾーン
のゾーンチェアパーソン、Ｌ. 吉村征之（長野
グリーンシティー LC）をビジターに招き（例
会訪問）開会されました。（ご挨拶は別記しま
す）
　会長挨拶では、未だ続いている猛暑を踏ま
え、「会員には体調を十分に整えて、ライオン
ズ活動に励んでいただきたい」との話があり、
８月の猛暑の中行われた献血PR（県庁）の謝
辞や、９月初旬に行われる献血PR（長野市役
所）も、多くのライオンの参加をお願いした
いとの話がありました。
　また、他クラブで実施しているフードドラ
イブや貧困・児童虐待防止などの活動にも、
積極的に参加してほしいとパンフレットなど
で紹介しました。
　また、会員増強FWT委員長のＬ. 西條賢治
を中心に、懸案の会員増強をなんとしてでも
成し遂げていきたいとの切実な思いも話され
ました。（西條委員長の話は後述致します）
　一年理事Ｌ. 高木俊行退会に伴う補充は、Ｌ. 
小林庸悟が承認されました。頑張って下さい。
また、西日本豪雨災害支援協力やガールスカ
ウトへの助成金も拍手で承認されました。
　委員会報告は三献推進委員長のＬ. 久保田大
輔が長野市役所での献血PR参加のお願い、会
員厚生委員長のＬ. 藤澤聡が10月のクラブ懇親
ゴルフ大会参加のお願い、計画・出席委員長
のＬ. 高木真からは、残念ながら今例会で４名
の無断欠席者がおり、経費節減の観点から必
ず連絡をいただきたいとのコメントを添えて、
本日の出席率の発表がありました。

ライオンズの良さを再認識！
～ゾーンチェアパーソンＬ. 吉村征之例会訪問挨拶～

　なんとこの日が喜
寿の誕生日�Ｌ. 吉村
征之。会場が暗くな
りバースデーソング
の流れる中、松山幹
事からバースデーケ
ーキを受け取り、佐
藤会長からも記念の花の種が贈呈されるサプラ
イズ。満々の笑みを浮かべての挨拶が始まりま
した。 以下要点を記します。
　「ウィ・サーブ」愛を持って奉仕する。
　奉仕にも気持ちを込めて一生懸命向き合う心。
　「夢と若さを保つ」年齢から20歳引いた時代。
　若さを保つことと夢を持つことは同時進行さ
せよう。
　「鋭い感受性」既成概念の打破。
　異業種の人との付き合いが自己を変えること
ができ、ライオンズクラブはその中のひとつで
ある、多面的な考えが出来るようになると強調
される。
　「会員増強」ゾーンで20名の目標。
　長野グリーンLCの目標は10名。
…ご自分の仕事や人との付き合いの経験の中か
ら、多方面に渡り多角的な挨拶をいただきまし
た。…お忙しい中ありがとうございました。

ゾーンチェアパーソン例会訪問
（第２例会）

2018.8.23
於：ホテル国際21

　テールツイスターの登場では、Ｌ. 北沢哲也
が軽快な口調とフットワークで懐の財布の紐
を緩めさせ、同時に幹事報告も行われました。
　その後、西條委員長が会員増強のスピーチ
を行い、「スポンサーも大事なアクティビティ
ーのひとつ。リーダーズクラブとして長野ラ
イオンズクラブ結成60周年に向け、全員が新
しく１名のスポンサーになるという意識を持
ち、積極的に知人・友人に当クラブへの入会
を勧誘していこう」との話がありました。
　ライオンズローアは佐藤会長と吉村ゾーン
チェアパーソンが並んで行い、佐藤会長の閉
会のゴングが鳴らされました。
　例会出席率66名中37名（出席率56％）

（広報委員　Ｌ. 清水 威彦）
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長野ＬＩＯＮ　No.610
長 野 市 南 県 町 685-2　 長 野 県 食 糧 会 館 ４ Ｆ 
長 野 ラ イ オ ン ズ ク ラ ブ 発 行 
　　　　　　　ＴＥＬ　（026）235 − 3883
　　　　　　　ＦＡＸ　（026）234 − 4397
　　　　　　　会報編集者　　Ｌ . 清水 威彦

　佐藤会長の挨拶は、熱中症で救急搬送され
た方が例年の４倍に上るというデータを用い
ながら、自らの体験を含め酷暑対策の徹底と
注意喚起とともに、夏のアクティビティを元
気に乗り切ろうという力強い言葉に始まり、
今年の環境こどもサミットは、10月28日にサ
ンマリンリサイクルプラザで開催予定である
旨の報告と、今日２名の入会者を迎えること
ができたことに対する謝辞がありました。
　続く入会式では、Ｌ. 対馬明美がスポンサー
の奥山嘉登氏と、Ｌ. 小池悠がスポンサーの田
中秀一氏の２名が晴れて新会員となり、Ｌ. 奥
山は市民委員会、Ｌ. 田中は三献推進委員会所
属となりました。入会おめでとうございます。

　８月生まれのライオンは２名。出席された
Ｌ. 下田もも子に会長からお祝いの言葉と花の
種が贈られました。
　委員会報告は、事業委員会から、８月10日
に県庁で献血PRのティッシュ配布参加のお願
いが、また、Ｌ. 高木真計画出席委員長から
は、無断欠席の無いよう欠席連絡徹底の協力
依頼がありました。
　例会出席率66名中34名（出席率52％）

（広報委員　Ｌ. 神津 富治男）

No.1354	 8 月第 1例会
2018.8.2　於：ホテル国際21

— 8月定例理事会 報告 —
2018.8.9　於：メルパルク長野

議事
１．�334-Ｅ地区キャビネットより「西日本豪雨

災害支援協力」について
　　　�LCIF献金：会員１人当たり1,000円

（9$）または10$
　　　クラブ会員全員（家族会員除く）
２．�ガールスカウト長野県第11団賛助会員の継

続依頼について
３．�長野県障がい者スポーツ協会賛助会員会費

について
４．Ｌ.�高木俊行退会に伴う１年理事の補充について
　　※（委嘱）Ｌ.�小林庸悟
５．献血配布景品の変更について

――　以上承認　――
報告事項
１．2R1Zガバナー諮問委員会
　　【日時】８月22日（水）12：30～
　　【場所】ホテル国際21
　　【出席者】�会長・第一副会長・幹事・地区委

員・事務局
２．1Zゾーンチェアパーソン例会訪問
　　８月第二例会（８/23・木）
３．�2R1Zガバナー公式訪問（９月第一例会振替）
　　【日時】９月３日（月）【場所】ホテル国際21
　　ホストクラブ：長野グリーンシティライオンズクラブ
　　三役会議12：00～　例会14：00～
　　懇親会15：40～
４．�長野千曲ライオンズクラブ　チャリティー

ゴルフ大会参加依頼
　　【日時】９月12日（水）07：00受付開始
　　【場所】長野カントリークラブ　２組参加予定
５．Ｌ.�山浦入院見舞金について（クラブ内規）
� （文責　Ｌ. 清水 威彦）

これからの予定
9/ 3（月）	14:00 〜	 2R1Zガバナー公式訪問	於：ホテル国際 21
9/13（木）	12:30 〜	 理事会	 於：メルパルク長野
9/20（木）	12:30 〜	 9 月第 2例会	 於：ホテル国際 21
9/25（火）	16:00 〜	 広報委員会	 於：事務局
9/27（木）	18:00 〜	 メーク・アップ	 於：ホテル国際 21 ロビー

7月の献血実績　三献推進委員会
於：㈱タカチホ（7月11日）
400mL 200mL 合計 血液量
3人 0人 3人 1,200mL

於：NTT東日本長野新田町ビル（7月13日）
400mL 200mL 合計 血液量
47人 0人 47人 18,800mL

於：㈱TOSYS長野本社事務所（7月13日）
400mL 200mL 合計 血液量
6人 0人 6人 2,400mL

於：NTT若里ビル（7月26日）
400mL 200mL 合計 血液量
16人 0人 16人 6,400mL

於：NTT栗田ビル（7月26日）
400mL 200mL 合計 血液量
14人 0人 14人 5,600mL


